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Afectará la reforma de outsourcing 

Tijuana.- Diversos sectores se verán afectados por la reforma que regula la 

subcontratación o outsourcing, que entró en vigor el 24 de abril del presente año, 

explicó Manuel Rejón Sánchez, director de RBL & Margain Corporativo. 

“Todos los sectores recibirán un impacto significativo, pero específicamente ha 

habido mucho en el tema de restaurantes por el alto volumen de personal, también 

se ha escuchado en el personal de la construcción. En el sector maquilador es algo 

también significativo sin embargo ellos ya traían ciertas regulaciones que les 

prohibía subcontratar, por lo que no van a resentir tanto este cambio”, indicó. 

Rejón Sánchez mencionó que esta reforma no afecta de manera directa a los 

empleados, pero al tratarse de una afectación a las empresas, éstas podrían no 

poder cubrir el pago de toda una nómina de empleados, por lo que muchos 

perderían su empleo.  

“Como tal no podría perjudicarlos, sin embargo la repercusión que podría llegar a 

tener es que habrá empresas que no tendrán la capacidad económica de repatriar 

a todos sus trabajadores y sostener la carga administrativa, fiscal o laboral que no 

estaban acostumbrados a tener en sí, algunos trabajadores posiblemente no podrán 

ser contratados y va a ser una opción liquidarlos” (sic), explicó. 

Ante esto, las empresas deberán adaptarse a la contratación de servicios 

especializados, la cual señala Rejón Sánchez, aún no ha sido claramente 

especificado dentro de la ley, pero la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente 

(Prodecon), ha explicado en qué consisten estos servicios. 

“Ahora se van a mudar a este nuevo comportamiento, que realmente acaba de 

nacer y hay muchas reglas que todavía no están claras, y es referente al tema de la 

contratación del servicio especializado. La propia ley no define específicamente 

cómo se debe justificar o entender un servicio especializado. La Prodecon ya metió 

un criterio en donde habla de qué es un servicio especializado, y habla de algún 

servicio que no puede dar alguna persona en sí, que tiene que ver alguna 

certificación o algún registro”, concluyó. 

 

 

 

 

https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/afectara-la-reforma-de-outsourcing-6960846.html
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Celaya gobierno: Regresa el módulo de la Prodecon 

Celaya.- A partir del lunes 19 de julio, en Celaya se habilitará nuevamente un 

módulo de información y asesoría para personas que necesiten ser atendidos por 

parte de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon). 

Es para todos aquellos ciudadanos contribuyentes que tengan necesidad 

y pendientes en materia fiscal. La oficina estará en la calle de Pípila en las oficinas, 

en donde estaba Ingresos. 

No solo será para personas de Celaya, para toda la región, y aquí podrán hacer 

muchos trámites, se aconsejará sobre asuntos y dudas en el ámbito de 

contribuyentes, y no tendrán que trasladarse hasta León”, externo la alcaldesa Elvira 

Paniagua. 

Gabriela Romero Sánchez, delegada de la Prodecon, comentó que esto se hace 

con la finalidad de apoyar a los contribuyentes en ámbitos federales, además que 

los servicios serán de manera gratuita, y aparte de ofrecer atención presencial, 

también se podrán hacer de manera telefónica y digital. 

“De 5 700 casos que atendimos de contribuyentes, cerca del 50% eran de personas 

de Celaya y los demás de municipios cercanos a León”, comentó la delegada. 

Todo será por cita, a través de la página de prodecon.gob.mx, de igual manera la 

atención podrán escribir un correo a delegacionguanajuato@prodecon.com.mx o al 

teléfono 5512059000 ext. 2103, para citas. 

El horario de atención es de lunes a viernes de 9 de la mañana a 5 de la tarde. 

Se brindará asesoría, por eso ponemos varias formas de acercarnos al 

contribuyente, se darán consejos sobre defensa fiscal gratuita, sobre todo a 

empresas micro y pequeñas”, y dijo que del 100% de quejas que reciben han 

resuelto el 80%, del 100% de litigios, tienen un margen del 82% a favor. 

Ya antes había una oficina en la ciudad, duró de septiembre del 2013 a junio del 

2020, mientras que la de León se abrió en septiembre del 2018 y está próxima a 

cumplir tres años. 

 

 

 

 

https://zonafranca.mx/politica-sociedad/tendra-celaya-modulo-de-atencion-de-prodecon/
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Desconocen contribuyentes sus obligaciones 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://periodicovictoria.mx/local/desconocen-contribuyentes-sus-obligaciones/?fbclid=IwAR0wkYlM9sQzVryuhgoD59iRoNLXnBFzEHSFM8St6acYHgHy7IvCB7ob9Bo
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SAT cobra 2.15% de multas impuestas por Función Pública 

Mientras que la Secretaría de la Función Pública (SFP) ha impuesto multas por tres 

mil 985 millones de pesos a funcionarios acusados de faltas administrativas o 

corrupción en lo que va de la actual administración, el Servicio de Administración 

Tributaria (SAT) tiene el reporte de que sólo ha cobrado 85 millones 502 mil 348 

pesos. 

Esto significa que las arcas del Gobierno federal apenas han captado 2.15 por ciento 

de las sanciones económicas impuestas a servidores públicos que fueron 

negligentes o cometieron faltas en el ejercicio de sus funciones entre enero de 2019 

y febrero de 2021. 

 

Descartan incertidumbre por cambio en SHCP 

La llegada de Rogelio Ramírez De la O a la Secretaría de Hacienda en lugar de 

Arturo Herrera no genera incertidumbre en los mercados, aseguró el Instituto 

Mexicano de Ejecutivos de Finanzas... 

La llegada de Rogelio Ramírez De la O a la Secretaría de Hacienda en lugar de 

Arturo Herrera no genera incertidumbre en los mercados, aseguró el Instituto 

Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF). 

 

Van a Comisión Permanente nombramientos en Banxico, Hacienda y la Función 

Publica 

A 5 meses y medio del relevo en el Banco de México (Banxico), el presidente Andrés 

Manuel López Obrador envió a la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, el 

nombramiento del aún secretario de Hacienda, Arturo Herrera, como gobernador 

del Banco Central, para su ratificación en el Senado de la República.  

También llegó a la Mesa Directiva la notificación de la designación de Rogelio 

Ramírez de la O como nuevo secretario de Hacienda y Crédito Público a partir de 

este 15 de julio.  

 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/sat-cobra-2.15-de-multas-impuestas-por-funcion-publica-6960905.html
https://busquedas.gruporeforma.com/reforma/Documento/Impresa.aspx?id=7681322|InfodexTextos&url=https://hemerotecalibre.reforma.com/20210714/interactiva/RNEG20210714-003.JPG&text=HACIENDA
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/politica/van-comision-permanete-nombramientos-en-banxico-hacienda-y-la-funcion-publica
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/politica/van-comision-permanete-nombramientos-en-banxico-hacienda-y-la-funcion-publica
https://www.eluniversal.com.mx/tag/banxico
https://www.eluniversal.com.mx/tag/amlo
https://www.eluniversal.com.mx/tag/amlo
https://www.eluniversal.com.mx/tag/amlo
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Hacienda da el ‘tiro de gracia’ al programa de aseguramiento agropecuario 

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que eliminará 

el Programa de aseguramiento agropecuario en 2022, debido a que desde el año 

pasado no contó con recursos ni reglas de operación en el Presupuesto de Egresos 

de la Federación, por lo que no se tiene prevista su continuidad. 

Esta información fue publicada en las modificaciones a la estructura programática 

del proyecto de Presupuesto de Egresos 2022. 

 

OCDE: Impuesto mínimo global dejaría 50,000 millones de dólares 

La tasa mínima mundial de 15% a empresas multinacionales espera recaudar 

150,000 millones de dólares y, además, buscará poner fin a los paraísos fiscales, 

confirmó Grace Perez-Navarro. 

La tasa mínima mundial de 15% a empresas multinacionales espera recaudar 

150,000 millones de dólares y, además, buscará poner fin a los paraísos fiscales, 

confirmó Grace Perez-Navarro, subdirectora del Centro de Política y Administración 

Tributaria de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico 

(OCDE). Es la primera funcionaria de la organización que da un pronunciamiento al 

respecto después de la reunión del G20 y de respaldo al acuerdo de 132 países de 

la organización. 

 

Haz carrera en el SAT, convocatoria 2021 cierra el 10 de agosto 

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) a través de la Administración General 

de Recursos y Servicios, publicó la Convocatoria para participar en el proceso de 

selección para ingresar al Programa Formativo en Materia de Impuestos Internos, 

que se imparte en el Centro de Formación Tributaria y de Comercio Exterior, 

campus Tlalpan. 

La convocatoria va dirigida a los egresados de las carreras de Derecho, Contaduría, 

Economía, Administración en Gestión Pública, Administración y Finanzas, 

Administración Pública y Administración de Empresas, que busquen formar parte 

del equipo de Oficiales de Impuestos Internos (OII), cuya finalidad es apoyar a 

nuestro país con acciones específicas en materia fiscal para el cobro de impuestos. 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/07/13/hacienda-da-el-tiro-de-gracia-al-programa-de-aseguramiento-agropecuario/
https://www.eleconomista.com.mx/economia/OCDE-Impuesto-minimo-global-dejaria-50000-millones-de-dolares-20210713-0131.html
https://www.unionguanajuato.mx/2021/07/14/haz-carrera-en-el-sat-convocatoria-2021-cierra-el-10-de-agosto/
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PRODECON cuestiona régimen de retención de ISR a chatarreros 

En días pasados la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON) 

publica en su página de Internet el Análisis Sistémico 05/2021 que versa sobre la 

afectación económica que sufren los recolectores de materiales destinados a la 

industria del reciclaje. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/15962
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Registra 11,137 casos más de Covid, mayor cifra en 5 meses 

La Secretaría de Salud informó que hay 2 millones 604 mil 711 casos confirmados, 

11 mil 137 más que ayer. 

 

De acuerdo con los registros, esta es la cifra más alta de contagios desde el pasado 

11 de febrero, cuando se contabilizaron 10 mil 677.  

 

En aumento pacientes jóvenes que tienen que ser intubados por covid-19 

Sin precisar una cifra, la Secretaría de Salud de Nuevo León informó que el número 

de pacientes jóvenes intubados a causa del covid-19 ha ido en aumento en la 

entidad. 

Mencionó que los grupos de riesgo se han desplazado hacia la población más joven 

después de que se concretó la vacunación de adultos mayores de 60 y adultos de 

50 a 59. 

 

México recibe un millón de vacunas anticovid de Sinovac 

México recibió un lote con un millón de vacunas contra el coronavirus covid-19, 

desarrollada por la farmacéutica Sinovac, que llegó hoy al Aeropuerto Internacional 

de la Ciudad de México (AICM), como parte de las entregas semanales para el plan 

de vacunación. 

El lote llegó a la Terminal 1 del aeropuerto a las 06:33 horas, en el vuelo 106 

proveniente de China y fue recibido por autoridades de la empresa Biológicos y 

Reactivos de México (Birmex). 

 

EU emite alerta de viaje a México por violencia y tercera ola COVID 

Estados Unidos emitió una alerta de viaje y recomendó a sus ciudadanos 

‘reconsiderar sus planes de viaje a México’, debido a la tercera ola de contagios de 

COVID-19, así como el riesgo de ser víctimas de la delincuencia. 

El pasado 12 de julio, los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades 

(CDC, por sus siglas en inglés) emitieron una alerta de salud para viajes de nivel 3 

debido a la nueva ola de contagios que se registra en México.  

file:///C:/Users/nancy.varela/Documents/AGENDA
https://www.reforma.com/registra-11-137-casos-mas-de-covid-mayor-cifra-en-5-meses/ar2220249?v=2
https://www.excelsior.com.mx/nacional/en-aumento-pacientes-jovenes-que-tienen-que-ser-intubados-por-covid-19/1459862?utm_source=channel&utm_medium=nacional&utm_campaign=block-stage
https://www.excelsior.com.mx/nuevo-leon
https://www.excelsior.com.mx/covid-19
https://www.milenio.com/politica/vacuna-sinovac-llega-lote-millon-dosis-14-julio
https://www.milenio.com/politica/vacuna-sinovac-llega-lote-millon-dosis-14-julio
https://www.milenio.com/temas/vacuna-contra-el-coronavirus
https://www.milenio.com/temas/sinovac
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/07/13/eu-emite-alerta-de-viaje-a-mexico-por-violencia-y-tercera-ola-covid/
file:///C:/Users/nancy.varela/Documents/AGENDA
file:///C:/Users/nancy.varela/Documents/AGENDA
file:///C:/Users/nancy.varela/Documents/AGENDA
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Rechazan en EU regla automotriz del T-MEC 

A un año de la puesta en marcha del T-MEC, Estados Unidos tiene su propia 

interpretación de las reglas para obtener el Valor de Contenido Laboral (VCL) en la 

fabricación de autos. 

 

Los socios acordaron que 40 por ciento del valor de un automóvil, que irá 

incrementando de forma gradual, debe ser producido en regiones donde se paga 

un salario de 16 dólares la hora o superior. 

 

Saldrán 1.4 millones del outsourcing 

Sólo un millón 380 mil trabajadores que estaban subcontratados serán reconocidos 

por sus empresas. 

 

Esta cantidad representa alrededor de una cuarta parte de la totalidad de estos 

empleados, de acuerdo con Héctor Márquez, presidente de la Asociación Mexicana 

de Empresas de Capital Humano. 

 

Garantiza CFE solvencia para financiar centrales 

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) aseguró tener la solvencia económica 

para financiar sus seis nuevas centrales de generación que se encuentran en 

proceso de licitación. 

 

La empresa apuntó que el financiamiento de las centrales de generación propias 

que están a concurso es posible debido a que su Consejo de Administración aprobó 

en su sesión del 21 de julio de 2020 las garantías de todas las obligaciones de pago 

que se deriven de las centrales desarrolladas a través del Fideicomiso Maestro de 

Inversión (FMI). 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/rechazan-en-eu-regla-automotriz-del-t-mec/ar2220291?v=3
https://www.reforma.com/saldran-1-4-millones-del-outsourcing/ar2220344?v=6
https://www.reforma.com/garantiza-cfe-solvencia-para-financiar-centrales/ar2220340?v=3
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Economía de la CDMX permanecerá abierta ante la tercera ola de covid-19 

El Gobierno de la Ciudad de México descartó la posibilidad de aplicar un nuevo 

cierre a las actividades económicas, pese a la tercera ola de covid-19 en el país. 

El secretario de Desarrollo Económico de la CDMX, Fadlala Akabani Hneide, explicó 

que los negocios de la capital permanecerán abiertos debido a que se cuenta con 

un avance en el plan de vacunación. Tal como lo pronosticó Arturo Herrera.  

 

Ocho estados se recuperan en empleo formal; datos del IMSS 

Ocho entidades federativas ya recuperaron, a junio de este año, el nivel de empleo 

formal que tenían antes del impacto de la pandemia de covid-19, es decir, febrero 

de 2020. Se trata de Baja California, Colima, Chihuahua, Nuevo León, Querétaro, 

Tabasco, Tlaxcala y Zacatecas, de acuerdo con estadísticas del Instituto Mexicano 

del Seguro Social (IMSS). 

En términos absolutos, los que más han sobrepasado la creación de empleo formal 

respecto del nivel que se perdió durante el confinamiento fueron Baja California con 

50 mil 323 plazas adicionales respecto a la pérdida entre febrero y julio de 2020, 

seguida de Chihuahua, con 29 mil 152 plazas adicionales, y Tabasco, con 21 mil 

770 puestos de trabajo adicionales. 

 

Recuperación del empleo formal es dispareja en los estados 

La recuperación del empleo formal en las entidades federativas del país es 

dispareja, tanto en cantidad como en tamaño. Es decir, alrededor de la mitad de los 

estados ya superó los niveles prepandemia en el mercado laboral, mismos que no 

siguen una tendencia según su aportación a la economía nacional. 

De acuerdo con datos de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, durante junio 

del presente año, 15 entidades de 32 rebasaron los umbrales registrados antes de 

la pandemia en el stock de trabajadores asegurados en el Instituto Mexicano del 

Seguro Social (IMSS): Tabasco, Baja California, Nayarit, Chihuahua, Sinaloa, 

Colima, Michoacán, Chiapas, Querétaro, Jalisco, San Luis Potosí, Nuevo León, 

Zacatecas, Oaxaca y Aguascalientes. 

 

 

https://www.dineroenimagen.com/economia/economia-de-la-cdmx-permanecera-abierta-ante-la-tercera-ola-de-covid-19/135420?categoria=%22dinero%22
https://www.dineroenimagen.com/actualidad/la-tercera-ola-tiene-4-semanas-en-mexico-dijo-lopez-gatell/135409
https://www.dineroenimagen.com/economia/la-economia-no-cerrara-otra-vez-ante-nueva-ola-de-covid-19-preve-arturo-herrera/135278
https://www.dineroenimagen.com/economia/ocho-estados-se-recuperan-en-empleo-formal-datos-del-imss/135441
https://www.dineroenimagen.com/economia/ocho-estados-se-recuperan-en-empleo-formal-datos-del-imss/135441
https://www.eleconomista.com.mx/estados/Recuperacion-del-empleo-formal-es-dispareja-en-los-estados-20210714-0024.html
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Precio de la gasolina hila siete meses de alzas en junio 

En junio los precios al consumidor en el promedio nacional del junio de las gasolinas 

Magna y Premium presentaron su nivel más alto en la historia: de 20.27 pesos por 

litro en el caso de la Magna y de 22.13 pesos por litro para la gasolina con más de 

87 octanos, e hilaron siete meses al alza. 

Así lo reportó este martes la Comisión Reguladora de Energía (CRE), que además 

expuso que el precio al consumidor de diésel fue en el promedio nacional de 21.73 

pesos por litro, el segundo más alto que ha habido después del que se reportó en 

febrero de este año.  

 

Petróleo cae 58 centavos tras reporte de acuerdo entre Arabia Saudita y Emiratos 

Árabes por suministros 

Los precios del petróleo caían este miércoles, después de que Reuters informó que 

Arabia Saudita y Emiratos Árabes Unidos llegaron a un compromiso sobre un 

acuerdo de suministros global que permitirá a los Emiratos Árabes aumentar su 

bombeo. 

El consenso implica que los miembros de la Organización de Países Exportadores 

de Petróleo (OPEP), Rusia y otras naciones aliadas en un bloque conocido 

como OPEP+, podrán extender un acuerdo para regular la producción hasta finales 

de 2022, dijeron las fuentes. 

 

Pobre desempeño de aseguradoras en la BMV 

Las aseguradoras que cotizan en Bolsa han tenido un magro desempeño este año. 

De las cuatro que cotizan en el mercado mexicano, dos registran movimientos 

bajistas en dicho periodo. 

Las acciones de Grupo Nacional Provincial (GNP), una de las empresas 

aseguradoras más grandes de México enfocada al segmento de autos, gastos 

médicos, vida y hogar, han caído 11.30% en el año, a 110 pesos desde los 124 

pesos con los que inició el 2021. 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Precio-de-la-gasolina-hila-siete-meses-de-alzas-en-junio-20210714-0021.html
https://www.eleconomista.com.mx/mercados/Petroleo-cae-58-centavos-tras-reporte-de-acuerdo-entre-Arabia-Saudita-y-Emiratos-Arabes-por-suministros-20210714-0042.html
https://www.eleconomista.com.mx/mercados/Petroleo-cae-58-centavos-tras-reporte-de-acuerdo-entre-Arabia-Saudita-y-Emiratos-Arabes-por-suministros-20210714-0042.html
https://www.eleconomista.com.mx/mercados/Desacuerdo-de-OPEP-impacta-a-petroleras-20210713-0114.html
https://www.eleconomista.com.mx/mercados/Pobre-desempeno-de-aseguradoras-en-BMV-20210713-0111.html
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Empresas de gas LP han conseguido ganancias de hasta 50% del precio final 

Las empresas distribuidoras de gas licuado de petróleo (LP) han llegado a 

márgenes de ganancia que superan el 50% del precio al consumidor, sobre todo en 

los periodos en que el combustible y su referencia a nivel internacional han estado 

más baratos, según el análisis de El Economista con base en la información de la 

Procuraduría Federal del Consumidor de los últimos dos años. 

De hecho, en el promedio de los últimos dos años en que la dependencia comenzó 

a reportar semanalmente Quién es quién en los precios, se observa que los precios 

que han obtenido las empresas que venden más caro y obtienen mayores márgenes 

cada trimestre recibieron un precio en la terminal de almacenamiento y reparto de 

6.2 pesos por kilogramo y posteriormente vendieron al consumidor a un precio 

promedio de 12.6 pesos por kilo, obteniendo una ganancia de 5.1 pesos por kilo, 

apenas un peso inferior a lo que les costó el combustible, lo que ha implicado una 

ganancia promedio de 41% sobre el precio al público para los gaseros tan sólo en 

esta administración. 

 

Atraer inversión, el gran reto de Ramírez de la O 

El reto para el próximo secretario de Hacienda (SHCP), Rogelio Ramírez de la O, 

será elevar los flujos de inversión para aumentar el producto interno bruto (PIB) 

de México en el mediano plazo y así darle un impulso adicional a la economía hacía 

2022, aseguró el fondo de inversión Principal.   

La SHCP confirmó que su titular Arturo Herrera dejará el cargo mañana 15 de julio 

para asumir en 2022 el cargo de gobernador del Banco de México (si lo aprueba 

el Senado) y será sustituido por Ramírez de la O. El aún titular de Hacienda afirmó 

que la recuperación económica continúa a un ritmo mucho más rápido, donde las 

prospectivas de la dependencia a su cargo están siendo validadas.  

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Empresas-de-gas-LP-han-conseguido-ganancias-de-hasta-50-del-precio-final-20210714-0020.html
https://www.milenio.com/negocios/atraer-inversion-el-gran-reto-de-ramirez-de-la-o
https://www.milenio.com/negocios/atraer-inversion-el-gran-reto-de-ramirez-de-la-o
https://www.milenio.com/buscador?text=SHCP
https://www.milenio.com/buscador?text=PIB
https://www.milenio.com/buscador?text=M%C3%A9xico
https://www.milenio.com/buscador?text=Banco+de+M%C3%A9xico


                                                                                                                                                                                    

27 
 

 

Estos son los cinco sedanes más baratos en México 

Como es sabido, el segmento de las pequeñas SUV se sigue posicionando como 

uno de los favoritos a nivel mundial, pero en México uno de los segmentos más 

vendidos y más exitosos es precisamente el de los pequeños sedanes. 

Una de las grandes ventajas de estos vehículos es que cuentan con una 

motorización de baja cilindrada, con buen espacio para los ocupantes y sobre todo 

con espacio relativamente amplio de cajuela. Aunque la mayoría de estas opciones 

no cuentan con la seguridad que se ofrece en otros segmentos, cumpliendo tan solo 

con la NOM, (Norma Oficial Mexicana) que es ofrecer tan solo dos bolsas de aire y 

frenos ABS. 

 

Crecerá economía de México más de lo esperado: 43 grupos 

 Cuarenta y tres instituciones dedicadas al análisis financiero elevaron su pronóstico 

de crecimiento para México. El consenso entre ellas es que la economía mexicana 

crecerá 5.7 por ciento en 2021, 0.4 por ciento más que lo proyectado en mayo, 

reportó la firma Focus Economics. 

Entre los bancos e instituciones consultadas, JP Morgan prevé que el producto 

interno bruto (PIB) de México avance hasta 6.8 por ciento este año. Es la proyección 

más alta. Por el contrario, la organización no gubernamental CABI estima que el 

crecimiento sea de sólo 4.3 por ciento. Para 2022 el consenso entre las 43 

instituciones apunta a 3 por ciento. 

 

El repunte de la inflación es temporal, confía la Fed 

El presidente de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos, Jerome Powell, se 

volvió a mostrar confiado el miércoles en que la fuerte subida de la inflación sea 

temporal, reiterando que el aumento de los precios no justifica el endurecimiento de 

las condiciones monetarias, e insistió en que la Fed apoyará la economía hasta que 

la recuperación sea completa. 

La inflación "debería seguir siendo elevada en los próximos meses antes de 

ralentizarse", dirá Powell a la Cámara de Representantes el miércoles por la tarde, 

según su discurso publicado con antelación. 

 

https://www.milenio.com/negocios/5-autos-baratos-mexico-2021-tipo-sedan
https://www.milenio.com/negocios/5-autos-baratos-mexico-2021-tipo-sedan
https://www.milenio.com/temas/tips-para-autos
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/14/economia/crecera-economia-de-mexico-mas-de-lo-esperado-43-grupos/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/14/economia/el-repunte-de-la-inflacion-es-temporal-confia-la-fed/
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Cayó 4% el crédito al consumo que otorgan grandes bancos del país: CNBV 

El crédito que destinan los seis principales bancos del país al consumo de las 

familias mexicanas, hasta mayo cayó 4 por ciento, revelan las más recientes cifras 

de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). 

De acuerdo con el regulador, el portafolio de financiamiento de BBVA, Santander, 

Citibanamex, Banorte, HSBC y Scotiabank en los primeros cinco meses del año 

ascendió a 785 mil 789 millones de pesos; mientras que en 2020, la cifra era de 818 

mil 665 millones. 

 

Operaciones de menos de $400 se disparan a través de SPEI 

De enero a junio pasado, el valor de las operaciones a través del Sistema de Pagos 

Electrónicos Interbancarios (SPEI) con montos de hasta 400 pesos alcanzó 43 mil 

549 millones de pesos, informó la Comisión Nacional para la Protección y Defensa 

de los Usuarios de los Servicios Financieros (Condusef). 

Lo anterior significó un alza de 130.6% respecto al mismo periodo de 2020, detalló. 

En un análisis a partir de datos del Banco de México (Banxico), la Condusef explicó 

que el número de estas operaciones de baja cuantía mostró un fuerte crecimiento, 

al alcanzar 240 millones 654 mil registros, equivalente a un alza de 136.5% respecto 

al primer semestre del año pasado. 

 

Imparable, precio de gasolinas: llega a los 24 pesos 

Los precios de las gasolinas siguen imparables y en niveles sin precedente. La tipo 

regular, la de mayor consumo en el país, ayer rozaba los 24 pesos por litro en 

algunas estaciones de servicio, mientras que la Premium llegó a ofrecerse hasta en 

25.41 pesos. 

Sin embargo, esas cotizaciones contrastan con las que se venden en otras zonas, 

como en Coahuila, donde la Magna se llegó a entregar en 13.99 pesos por litro. 

Especialistas consideran que hay abuso de algunos empresarios gasolineros que 

comercializan el producto a precios muy altos o muy bajos, por lo que piden que 

sean auditados o investigados. 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/14/economia/cayo-4-el-credito-al-consumo-que-otorgan-grandes-bancos-del-pais-cnbv/
https://eluniversal.pressreader.com/el-universal/20210708
https://eluniversal.pressreader.com/el-universal/20210714/textview
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Inflación en EU, la ‘kryptonita’ para la economía mexicana 

La inflación en Estados Unidos será la ‘kryptonita’ para la economía de nuestro país. 

En junio, la inflación del vecino del norte se aceleró a su mayor nivel en casi 13 

años, y los analistas advirtieron que las presiones inflacionarias en ese país podrían 

tener un impacto en México, ante la volatilidad en el tipo de cambio y además se 

podría ver afectado por las importaciones. 

 

Ups… a la 4T se le complica eliminar (y exprimir) los fideicomisos 

El proyecto del gobierno para extinguir fideicomisos está resultando igualmente 

complicado que la venta del avión presidencial: en los últimos 3 años sólo se ha 

logrado eliminar 27 fideicomisos reportando un monto de dinero recuperado de 8 

mil 665 millones de pesos, lo cual es mínimo comparado con los recursos que 

manejan. Asimismo, no hay claridad acerca del destino de los recursos rescatados. 

Sarahí Salvatierra, investigadora del programa anticorrupción de Fundar, explicó en 

entrevista que el Decreto de abril de 2020 mandató extinguir 281 fideicomisos para 

tratar de recuperar más de 250 mil millones de pesos. 

 

Pobreza laboral en México aumenta a 39.4% en el primer trimestre de 2021: 

Coneval 

José Nabor Cruz Marcelo, Secretario Ejecutivo del Consejo Nacional de Evaluación 

de la Política de Desarrollo Social (Coneval), dijo que la pobreza laboral pasó de 

35.6 por ciento en el primer trimestre de 2020 a 39.4 por ciento en el mismo periodo 

de 2021. 

En entrevista con Mario Maldonado en El Heraldo Radio, explicó que la pobreza 

laboral es uno de los indicadores que manejan desde el Coneval para, de manera 

trimestral, poder actualizar la evolución del porcentaje de la población que tomando 

exclusivamente sus ingresos laborales puede o no adquirir una canasta alimentaria. 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/07/14/ven-riesgo-para-mexico-por-alta-inflacion-en-eu-2/
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/07/14/minimo-el-avance-en-la-extincion-de-fideicomisos/
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/14/pobreza-laboral-en-mexico-aumenta-394-en-el-primer-trimestre-de-2021-coneval-315955.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/14/pobreza-laboral-en-mexico-aumenta-394-en-el-primer-trimestre-de-2021-coneval-315955.html
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Optimizar recursos y generar ahorros, plan de consolidación financiera del ISSSTE 

El director general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los 

Trabajadores del Estado (ISSSTE) y la titular de Caminos y Puentes de Ingresos y 

Servicios Conexos (CAPUFE), Elsa Veites Arévalo, firmaron un contrato de 

comodato para la operación de una Estancia de Bienestar y Desarrollo Infantil 

(EBDI), la cual beneficiará a 249 niñas y niños de ambas dependencias. 

Acompañado del director normativo de Prestaciones Económicas, Sociales y 

Culturales, Edgar Díaz Garcilazo, y del presidente del CEN del SNTISSSTE, Luis 

Miguel Victoria Ranfla, el titular del ISSSTE destacó que uno de los objetivos del 

Gobierno de México es la optimización de recursos, por lo que con la consolidación 

de este contrato, el Instituto dejará de erogar mensualmente 45 mil 514 pesos por 

concepto de arrendamiento del inmueble donde se ubicaba la Estancia 57. 

 

ALFA GONZÁLEZ PROMETE 4 MIL EMPLEOS EN PRIMEROS 100 DÍAS 

La alcaldesa electa de Tlalpan, Alfa González Magallanes, adelantó que en sus 

primeros 100 días de Gobierno se crearán cuatro mil nuevos puestos de trabajo 

para los tlalpenses a través del programa Empléate, además dijo que atenderá el 

problema de falta de luminarias y tomará medidas para evitar inundaciones en la 

demarcación. 

“Nos reuniremos con la Canirac (Cámara Nacional de la Industria Restaurantera y 

de Alimentos Condimentados), porque para nosotros es muy importante el tema de 

la reactivación económica, el sector turístico, el sector restaurantero, y en los 

primeros 100 días vamos a implementar el programa Empléate, que fue parte de los 

compromisos de campaña, con el que estaremos generando cuatro mil empleos 

para las y los tlalpenses”, abundó. 

 

 

 

 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-Optimizar-recursos-y-generar-ahorros-plan-de-consolidacion-financiera-del-ISSSTE-202113729
https://www.24-horas.mx/2021/07/14/alfa-gonzalez-promete-4-mil-empleos-en-primeros-100-dias/
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IMEF avala gestión de Herrera; subir inversión, reto de Ramírez de la O 

E l sector financiero mexicano se prepara para el relevo en la Secretaría de 

Hacienda y Crédito Público (SHCP) que se realizará mañana. Hasta ahora el 

balance sobre el secretario saliente, Arturo Herrera, es positivo, aunque con visos 

de algunos pendientes como un plan integral para la recuperación económica. 

Para el nuevo titular de la dependencia, Rogelio Ramírez de la O, las cosas no son 

muy diferentes: tiene un visto bueno por los actores del sector, pero de igual forma 

una ardua labor al frente de esta importante Secretaría. 

 

Reapertura de negocios impulsa sector servicios 

Los resultados del sector terciario o de servicios al primer cuatrimestre del año 

apuntan a que el comercio al mayoreo tuvo un incremento de 27 por ciento, mientras 

que al menudeo fue de 30 por ciento en términos anuales, lo que da buenas 

expectativas para el segundo semestre del 2021, señaló la Confederación de 

Cámaras Nacionales, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur). 

De acuerdo con un estudio realizado por la Dirección de Comercio Interior del 

organismo empresarial, dichos incrementos se dieron como resultado de la 

reactivación de giros de negocios que habían permanecido cerrados totalmente o 

con aforos y horarios limitados, así como por las fechas de Semana Santa y el Día 

del Niño. 

 

Al extranjero, Tianguis de Pueblos Mágicos en 2022 

La Secretaría de Turismo (Sectur) dio a conocer que debido al alza en contagios de 

COVID-19 en el país, la tercera edición del Tianguis de Pueblos Mágicos se llevará 

a cabo de forma virtual del 29 al 31 de octubre en Pachuca, Hidalgo, en su calidad 

de sede bianual. 

Miguel Torruco Marqués, titular de la Sectur, reiteró que no se debe bajar la guardia 

ante el COVID-19, por lo que la decisión de pasar el evento de presencial a 

virtual tiene por objetivo preservar la salud de la población y de los prestadores de 

servicios turísticos. 

 

https://www.razon.com.mx/negocios/gestion-herrera-shcp-aprobatoria-queda-pendiente-plan-recuperacion-442845
https://www.razon.com.mx/negocios/reapertura-negocios-impulsa-sector-servicios-442844
https://www.razon.com.mx/negocios/alza-contagios-tianguis-pueblos-magicos-sera-virtual-442794
https://www.razon.com.mx/negocios/nueva-ola-virus-amenaza-recuperacion-caribe-442675
https://www.razon.com.mx/negocios/nueva-ola-virus-amenaza-recuperacion-caribe-442675
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Prevé Sedeco que Cablebús L1 producirá mil mdp en su primer año de operación 

La Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) informa que la operación de 

Cablebús Línea 1 Cuautepec-Indios Verdes producirá una derrama económica de 

mil millones de pesos en la Alcaldía Gustavo A. Madero durante su primer año de 

operación. 

Fadlala Akabani Hneide, titular de Sedeco, mencionó que la inversión en 

infraestructura urbana y sistemas de transporte innovadores, que emprendió la jefa 

de Gobierno Claudia Sheinbaum Pardo, es un factor condicionante que impulsa el 

desarrollo económico y social en zonas marginadas, lo que reduce la brecha de 

desigualdad en la capital. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

https://www.cronica.com.mx/notas-preve_sedeco_que_cablebus_l1_producira_mil_mdp_en_su_primer_ano_de_operacion-1195074-2021
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Cuestionan el impacto de la L-1 del Cablebús 

Por la distancia que hay entre las estaciones, resulta difícil que la Línea 1 del 

Cablebús funcione como un sistema de transporte para todo Cuautepec y no sólo 

para quienes viven cerca de los andenes, advirtieron expertos. 

La Línea 1 del sistema, inaugurada en su totalidad el domingo pasado, tiene seis 

paradas a lo largo de 9.2 kilómetros y, entre algunas de éstas, como en el tramo de 

La Pastora a Campos de Madero, existe una separación de 2.1 kilómetros. 

 

Regresan diputados a embolsar $500 mil 

Una vez concluidas las campañas políticas y pasada la jornada electoral, 94 

diputados concluyeron sus licencias y regresaron a la Cámara baja, para poder 

ingresar a sus cuentas más de 500 mil pesos antes del fin de Legislatura. 

 

Los legisladores vuelven a la Cámara a pesar de que la actividad parlamentaria 

prácticamente acabó, pero podrán cobrar tres meses de salario, el aguinaldo 

proporcional y los apoyos por su función. 

 

Darán a la Armada más atribuciones contra criminales; Presidente manda iniciativa 

al Senado 

El presidente Andrés Manuel López Obrador propuso al Senado aumentar las 

atribuciones de la Armada para que coadyuve en el combate del crimen. 

“Ejercer funciones de guardia costera para mantener el Estado de derecho en las 

zonas marinas mexicanas, costas y recintos portuarios, además de la seguridad y 

protección marítima”, indica la iniciativa que busca dar sustento legal a las tareas 

que la Armada realiza contra el crimen organizado. 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/cuestionan-el-impacto-de-la-l-1-del-cablebus/ar2220399
https://www.reforma.com/regresan-diputados-a-embolsar-500-mil/ar2220361
https://www.excelsior.com.mx/nacional/daran-a-la-armada-mas-atribuciones-contra-criminales-presidente-manda-iniciativa-al-senado
https://www.excelsior.com.mx/nacional/daran-a-la-armada-mas-atribuciones-contra-criminales-presidente-manda-iniciativa-al-senado
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Sheinbaum, por encuesta; Ebrard pide “esperar” para definir 

El candidato presidencial de Morena para 2024 puede salir de una encuesta, 

planteó Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, quien se 

manifestó a favor de que la contienda se abra más allá de los integrantes del 

gobierno federal. 

Mientras, el canciller Marcelo Ebrard aceptó que competirá, pero pidió esperar 

normas y tiempos. 

 

AMLO pide reflexionar a quienes se oponen a retirar el bloqueo a Cuba 

El presidente Andrés Manuel López Obrador expresó a quienes se oponen a retirar 

el bloqueo económico a Cuba que “deberían reflexionar” sobre su postura, ya que 

no sólo no se debe aislar a nadie, sino que ello es violatorio de los derechos 

humanos y contrario a la fraternidad universal. 

El mandatario fue cuestionado nuevamente sobre la postura de su gobierno, luego 

que el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel y el embajador de la isla en México, 

Pedro Núñez, agradecieron el respaldo de México tras el ofrecimiento de ayuda que 

hizo López Obrador el lunes. 

 

Morena ya tiene corcholatas y método para 2024 

A más de dos años y medio para que arranque el proceso electoral 2023-2024, 

Morena definió la encuesta como método de selección de su candidato a la 

Presidencia de la República. 

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, sostuvo que será el pueblo el que 

decida quién será su abanderado. 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/politica/claudia-sheinbaum-candidato-2024-encuesta-ebrard-pide-esperar
https://www.milenio.com/politica/claudia-sheinbaum-candidato-2024-encuesta-ebrard-pide-esperar
https://www.milenio.com/politica/candidato-presidencial-morena-elegira-encuesta-delgado
https://www.milenio.com/politica/comunidad/sheinbaum-todos-tienen-derecho-a-buscar-candidatura-presidencial
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/14/politica/amlo-pide-reflexionar-a-quienes-se-oponen-a-retirar-el-bloqueo-a-cuba/
https://eluniversal.pressreader.com/el-universal/20210708
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Empujan diputados de Morena elección de coordinador 

La dirigencia nacional de Morena emitió una convocatoria para todos sus diputados 

federales electos para que este miércoles y jueves tomen un curso de formación 

política, con el fin de empujar que en este cónclave los próximos legisladores 

morenistas elijan a quien será su coordinador parlamentario. 

La convocatoria es para llevar a cabo un curso de formación política, pero un grupo 

de legisladores está impulsando la opción de que al concluir esta asamblea 

morenista ya tengan líder parlamentario. 

 
Les llegó su hora a Arturo Herrera y Ramírez de la O 

La Mesa Directiva de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión recibió este 

martes los nombramientos de Rogelio Ramírez de la O para ocupar el cargo 

de Secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y de Arturo Herrera Gutiérrez, 

para gobernador del Banxico de México (Banxico), confirmó Oscar Eduardo 

Ramírez Aguilar. 

El presidente de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente explicó que 

corresponderá al Senado de la República analizar la propuesta del 

presidente Andrés Manuel López Obrador para que Herrera ocupe el cargo 

de gobernador de Banxico, en sustitución de Alejandro Díaz de León Carrillo. 

 

La odisea de Aureoles: ahora acude al INE a denunciar apoyo del narco a Morena 

El gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, se reunió este martes con 

el consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova 

Vianello, para denunciar la presunta intervención del narcotráfico a favor de Morena 

en los comicios de ese estado. 

En su cuenta de Twitter, Aureoles se refirió a la conversación que tuvo con Córdova 

y calificó la elección del 6 de junio como a una “narcoelección”. “También hablamos 

de la importancia de replantear el modelo electoral porque los delincuentes ya saben 

cómo operarlo y, por eso, el futuro de México está en riesgo”, escribió. 

 

 

 

https://eluniversal.pressreader.com/el-universal/20210708
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/07/14/congreso-recibe-propuestas-para-nombramientos-de-arturo-herrera-y-rogelio-ramirez-de-la-o/
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/07/14/congreso-recibe-propuestas-para-nombramientos-de-arturo-herrera-y-rogelio-ramirez-de-la-o/
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Ricardo Monreal ve acierto con nombramiento de Martí Batres en CDMX 

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal 

Ávila, calificó como un acierto el nombramiento del senador con licencia, Martí 

Batres Guadarrama, al frente de la Secretaría de Gobierno de la Ciudad de México. 

Ayer, ambos morenistas se reunieron en privado luego de que se dio a conocer el 

nuevo encargo que tendrá Batres en la administración capitalina. 

 

AMLO y Ebrard usan La Mañanera, como foro para destapar la sucesión 

La mañanera, el espacio para las conferencias de prensa del presidente Andrés 

Manuel López Obrador, se ha convertido también en un foro de destapes rumbo a 

la sucesión presidencial de 2024. 

 Aunque éstos no han sido como otros gobiernos, porque ahora el 

propio Presidente habla del abanico de posibilidades que hay en su movimiento 

para sucederlo, y aprovecha el aforo que tiene en ese espacio para llegar a más 

ciudadanos. 

 

OPACIDAD EN LA COMPRA DE MEDICINAS, MARCA DE LA 4T 

Las instituciones de Salud del Gobierno federal mantienen en opacidad los 

procesos de compras de medicamentos iniciados en lo que va de 2021. 

De acuerdo con una revisión de 24 HORAS en la plataforma Compranet, los avisos 

de adquisición se publican, pero ya no es posible darle seguimiento debido a que 

no se suben los detalles, principalmente, de adjudicaciones directas, como resumen 

del contrato que debería incluir nombre de empresa y monto pagado, así como la 

investigación de mercado y orden de compra. 

 

 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/14/ricardo-monreal-ve-acierto-con-nombramiento-de-marti-batres-en-cdmx-315913.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/14/amlo-ebrard-usan-la-mananera-como-foro-para-destapar-la-sucesion-presidencial-de-2024-315906.html
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CONFIRMA EBRARD SU DESTAPE A LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA 

Marcelo Ebrard, titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), confirmó 

ayer su destape como aspirante a la Presidencia de la República y matizó que, por 

lo pronto, está concentrado en el servicio público y con lealtad al movimiento de 

la Cuarta Transformación (4T). 

Durante la conferencia mañanera en Palacio Nacional, el canciller manifestó que 

esperará los tiempos para participar en la sucesión presidencial. 

 

Gobierno de AMLO otorga refugio a casi 3 mil cubanos 

El gobierno de Andrés Manuel López Obrador ha otorgado refugio a dos mil 827 

cubanos, quienes huyeron de la isla acusando persecución política, de acuerdo con 

cifras de la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (Comar). 

Según la Comar, mientras en 2018, último año de gobierno de Enrique Peña Nieto, 

la dependencia sólo otorgó refugio a 68 cubanos, durante el primer año de la 

administración de López Obrador esta cifra subió a 332, y en el año 2020 el número 

de refugiados creció casi cinco veces al ser aceptadas en el país mil 516 personas 

provenientes de la isla. En lo que va de este año ya son 979 los cubanos que han 

logrado conseguir refugio en México. 

 

Andrés Manuel López Obrador y Ricardo Gallardo Cardona acuerdan colaboración 

mutua 

El presidente de México y el gobernador electo de San Luis Potosí acuerdan 

colaborar en proyectos de infraestructura carretera y aeroportuaria para la entidad, 

así como convertir la Sierra de San Miguelito en reserva natural protegida. 

El gobernador electo de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo Cardona se reunió esta 

tarde con el presidente de México Andrés Manuel López Obrador en Palacio 

Nacional, a quien le reiteró el apoyo de su gobierno a la Cuarta Transformación, 

acordando convertir la Sierra de San Miguelito en Reserva Natural Protegida en 

beneficio del pueblo potosino. 

 

 

 

https://www.24-horas.mx/2021/07/14/confirma-ebrard-su-destape-a-la-presidencia-de-la-republica/
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/gobierno-de-amlo-otorga-refugio-a-casi-3-mil-cubanos-6960939.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Andres-Manuel-Lopez-Obrador-y-Ricardo-Gallardo-Cardona-acuerdan-colaboracion-mutua-202113725
https://www.contrareplica.mx/nota-Andres-Manuel-Lopez-Obrador-y-Ricardo-Gallardo-Cardona-acuerdan-colaboracion-mutua-202113725
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Hospitalizan a Bolsonaro por hipo crónico 

El Presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, fue hospitalizado este miércoles para 

identificar la causa de un hipo crónico, informó la oficina del Mandatario, en el más 

reciente problema de salud para el líder de extrema derecha que fue apuñalado en 

el estómago durante la campaña de 2018. 

 

Bolsonaro fue al hospital militar de Brasilia y se espera que esté en observación 

entre 24 y 48 horas, aunque no necesariamente en el hospital, según el 

comunicado. 

 

Dan de alta al papa Francisco y regresa al Vaticano 

El papa Francisco regresó al Vaticano este miércoles, 11 días después de 

la cirugía a la que se sometió para extirpar parte de su colon, comenzando un 

periodo de descanso y rehabilitación casi total que se espera dure al menos dos 

semanas. 

El pontífice de 84 años salió del hospital Gemelli de Roma sin previo aviso por una 

puerta lateral y viajó por la ciudad en un simple automóvil azul con un pequeño 

séquito de seguridad del Vaticano e Italia. 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/hospitalizan-a-bolsonaro-por-hipo-cronico/ar2220513
https://www.excelsior.com.mx/global/dan-de-alta-al-papa-francisco-y-regresa-al-vaticano/1459935
https://www.excelsior.com.mx/global/el-papa-francisco-volvera-al-vaticano-lo-antes-posible/1459727
https://www.excelsior.com.mx/global/hospitalizan-al-papa-francisco-en-roma-para-cirugia-intestinal-programada/1458196
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CARLOS MARTÍNEZ MACÍAS 

Las no citas del SAT 

Con el riesgo de convertir este reclamo en material de hoguera para la sección de 

“La Mañanera” de “Quién es quién” en las noticias falsas, me atrevo a lanzar estas 

preguntas directas al presidente Andrés Manuel López Obrador: 

¿Está enterado de que en el Servicio de Administración Tributaria (SAT) no hay 

citas para un buen número de trámites? ¿Sabía que por esta condición hay un 

mercado negro de venta de citas que alcanzan hasta los 300 mil pesos? ¿Le han 

contado que en estas irregularidades estarían involucrados funcionarios federales 

del SAT? 

 

ENRIQUE QUINTANA 

La historia de Rogelio Ramírez de la O 

Probablemente el día de mañana tengamos un segundo cambio de secretario de 

Hacienda en esta administración. 

El primero, como usted recordará, ocurrió el 9 de julio de 2009, apenas a ocho 

meses de comenzada la administración, cuando Carlos Urzúa, en una carta que 

hizo pública decidió separarse de la administración pública. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/opinion/carlos-martinez-macias/sin-pedir-audiencia/las-no-citas-del-sat
https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/enrique-quintana/2021/07/14/la-historia-de-rogelio-ramirez-de-la-o/
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MARÍA AMPARO CASAR 

La necesaria reforma fiscal 

Como en tantas otras cuestiones —energías limpias, por ejemplo— México camina 

en sentido inverso al mundo. Cuando el G-20 se compromete a una reforma fiscal 

con fines progresivos, el gobierno de México ha renunciado a plantearse siquiera la 

idea de una reforma fiscal que incremente los recursos del Estado a la vez que 

atienda la desigualdad. No se entiende que un gobierno que dice “deberse al 

pueblo”, se empeñe en que los ingresos de pobres y ricos quedan prácticamente 

con la misma brecha antes y después de impuestos. Pero, así es. 

El compromiso del Presidente de no subir ni introducir nuevos impuestos llegaba 

hasta el 2021. Ahora lo refrenda. Ya anunció que no impulsará una reforma fiscal 

como parte del paquete económico para 2022. En esto se seguirá distinguiendo de 

la tendencia mundial, de su principal socio comercial y de la mayoría de los 

gobiernos de izquierda. Esta declaración fue precedida por la de la titular del SAT, 

quien se comprometió a que en el paquete económico 2022 sólo se presentaría una 

miscelánea para obtener 200 mil millones de pesos a través de la simplificación del 

pago de impuestos y el combate a la evasión. Bienvenida la propuesta. Muy 

necesaria, pero insuficiente: no alcanza para echar a andar la economía. 

 

DAVID PARAMO 

Un buen nombre 

Finalmente, el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, logró 

poner al secretario de Hacienda que quería. Desde su intento, en el 2006, hasta 

hoy, trató de convencer a Rogelio Ramírez de la O de que fuera el titular de 

Hacienda. Ramírez de la O es un hombre cercano al Presidente, con una visión más 

social que sus antecesores. Estaba muy ocupado en sus negocios y buscará hacer 

cosas que tiendan a disminuir el costo fiscal de Pemex y permitir una certificación 

más eficiente. Hoy sería el día soñado por muchos; todos aquellos que buscaban a 

un empresario para la Secretaría de Hacienda. 

Antes de entrar al balance de quién manejará las finanzas públicas, analicemos a 

sus dos antecesores. El primero de ellos tuvo un papel ridículo y dejó botada la 

carga y el camino antes de tiempo para, después, dedicarse a criticar a quien le dio 

de comer. Carlos Urzúa, una triste historia en la Secretaría de Hacienda. En 

segundo lugar, el Presidente tomó la decisión lógica y correcta, eligió a un hombre 

experto en Hacienda y conocido en los mercados. 

https://www.excelsior.com.mx/opinion/maria-amparo-casar/la-necesaria-reforma-fiscal/1459911
https://www.dineroenimagen.com/david-paramo/un-buen-nombre/135437


                                                                                                                                                                                    

41 
 

 

 

TEMPLO MAYOR 

UNA VEZ MÁS Mauricio "El Tomatito" Toledo volvió a salvarse del desafuero. 

Aunque formalmente se pospuso por un desacuerdo de parte del PAN, la realidad 

es que dentro de la bancada morenista también hubo división. Por increíble que 

parezca hay diputados guindas dispuestos a defender al diputado acusado de 

corrupción. 

 

EL ALA más radical del grupo parlamentario de Morena ve con buenos ojos los 

alegatos en favor del ex delegado en Coyoacán, actualmente en las filas del PT. Y 

eso que es el gobierno de Claudia Sheinbaum el que le está fincando cargos para 

procesarlo penalmente. 

 

CAPITANES 

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), que lleva Jorge Arganis, 

está preparando una nueva licitación para el tramo III del Tren Interurbano México-

Toluca, que se ubica en la CDMX. 

 

Se trata del puente atirantado del Manantial Conagua, que tendrá una longitud de 

600 metros de Santa Fe al Campo Militar No.1 y un costo de alrededor de mil 

millones de pesos que saldrán del presupuesto público. 

 

SERGIO SARMIENTO 

Protestas en Cuba 

Ha habido manifestaciones más grandes... y violentas. Ahí están las de Colombia, 

Chile, Nicaragua y Venezuela. También las de México de enero de 2017 por el alza 

en el precio de la gasolina, las de Estados Unidos tras el asesinato de George Floyd 

a manos de un policía blanco en 2020 o las de los chalecos amarillos de Francia 

por un impuesto "ecológico" a las gasolinas. Sorprenden las de Cuba porque ese 

país es visto por algunos como un paraíso comunista y por otros como la más 

longeva de las dictaduras latinoamericanas. 

 

Este domingo 11 de julio se empezaron a registrar protestas en San Antonio de los 

Baños, cerca de La Habana, y se extendieron con rapidez por el país. Miles 

participaron, a pesar de que en el pasado cualquier protesta era reprimida con 

severidad y rapidez.  

https://www.reforma.com/templo-mayor-f-bartolome-2021-07-14/op208346?pc=102
https://www.reforma.com/capitanes-2021-07-14/op208354?pc=102
https://www.reforma.com/protestas-en-cuba-2021-07-14/op208348?pc=102
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EDITORIAL EL UNIVERSAL 

Aguililla: replantear estrategias 

Como un pueblo con cáncer, así es como el sacerdote Gilberto Vergara García, de 

Aguililla, Michoacán, ve a su diócesis sacudida por una ola de violencia en medio 

de una crisis de ingobernabilidad en buena parte del territorio del estado. Y es para 

ese cáncer que el párroco demanda una cura efectiva que extirpe de raíz el mal que 

está carcomiendo su estado y que amenaza con llevarlo a la inanición. 

Aguililla, una población que vive en medio de fuego cruzado, es el ejemplo vivo y 

más desgarrador de una tierra que fue víctima de su propia fertilidad, la que la llevó 

a ser terreno ideal para la siembra de plantas estupefacientes. Ahora, con grupos 

criminales empoderados en la región, Aguililla es muestra del abandono y del vacío 

de poder por parte de un Estado que se ha visto ya rebasado por la delincuencia. 

 

CARLOS LORET DE MOLA 

Cómo desechó el presidente a su operador estrella 

Gabriel García se sintió desechado, arrumbado, lanzado al bote de la basura por el 

hombre al que había servido 18 años en su lucha por llegar a la Presidencia de la 

República. 

Después de varios días de pedir audiencia con el presidente López Obrador, Gabriel 

García, operador político y financiero del mandatario, encargado de los 

superdelegados y los Servidores de la Nación, recibió la noticia de que su jefe 

estaba listo para verlo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://eluniversal.pressreader.com/el-universal/20210708
https://www.eluniversal.com.mx/opinion/carlos-loret-de-mola/como-desecho-el-presidente-su-operador-estrella
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HÉCTOR DE MAULEÓN 

Patrullar entre las balas 

Hubo un tiroteo en Tlalpan a las 10:30 de la noche. Ese día, Alejandra “S”, policía 

tercero, patrullaba la demarcación desde las cuatro de la mañana, monitoreando las 

zonas de conflicto, los lugares solitarios, las partes altas donde hay menos gente y 

ocurren las peores cosas. 

Alejandra fue policía, durante 12 años, en un estado de la República inmerso en las 

llamas del narco. Ser policía ahí tiene otra magnitud. Significa ver de cerca la 

violencia, vivir rodeado de sicarios, acordonar lugares donde hubo un 

enfrentamiento y quedó un reguero de muertos. “Ver colgados, gente hecha 

‘pozole’, ver cuerpos sin cabeza”, cuenta. 

 

 

FRENTES POLÍTICOS 

Frentes Políticos 

1.  Apego a la ley. Con todo y que la idea de prorrogar el mandato del ministro 

presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Zaldívar Lelo de 

Larrea, por dos años más, fue aprobada por los legisladores de Morena, el mismo 

ministro aceptó sentirse incómodo ante la propuesta. En la Corte podrían, de así 

desearlo, resolverlo antes de finales de agosto. Cuentan que los votos se inclinan 

por apresurar el proceso ante una corriente que opina lo contrario y optaría por 

alargarlo meses. Ése sería un error que los máximos impartidores de justicia no se 

pueden permitir. El caso fue turnado al ministro decano José Fernando Franco 

González Salas. Hay indicios de que van por la inconstitucionalidad, lo que pide la 

oposición. A este nivel, urgen certezas. Las dudas, a otra parte. 

 

 

 

 

 

 

 

https://eluniversal.pressreader.com/el-universal/20210708
https://www.excelsior.com.mx/opinion/frentes-politicos/frentes-politicos/1459922
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PASCAL BELTRÁN DEL RÍO 

Todas las corcholatas del Presidente 

Cada quien tendrá su explicación de por qué decidió el presidente Andrés Manuel 

López Obrador abrir tan pronto el juego de la sucesión. A mi juicio, no hay que darle 

muchas vueltas: los resultados de las elecciones del 6 de junio en la Ciudad de 

México lo tomaron por sorpresa y se vio obligado a salir en auxilio de quien ha sido, 

desde el principio de su gobierno, su evidente favorita: Claudia Sheinbaum. 

No lo digo ahora. Justo cuando ambos acaban de tomar posesión de su respectivo 

cargo —la primera vez en 21 años que quienes ocupaban Palacio Nacional y el 

Antiguo Palacio del Ayuntamiento provenían del mismo partido político—, escribí en 

este espacio que no había en el entorno de López Obrador alguien más cercano 

que ella. 

 

JORGE FERNÁNDEZ MÉNENDEZ 

Criminales empoderados y vacíos de autoridad 

Hoy, que se celebra un aniversario más de la Toma de la Bastilla, sería un momento 

propicio para imaginarnos qué hubiera sucedido si ese día, los manifestantes que 

dieron inicio a la Revolución Francesa, hubieran decidido mejor enviar un oficio al 

rey Luis XVI en el que lo invitaban a dialogar para establecer los términos de la 

caída de la monarquía. 

El oficio que envió esta semana la secretaria de Seguridad, una casi siempre 

irreprochable Rosa Icela Rodríguez, a “los representantes de los pobladores de 

Aguililla” para dialogar con el fin “de mantener el libre tránsito y la seguridad pública”, 

es un sinsentido similar. Aquellos manifestantes que tomaron la Bastilla poco tenían 

que dialogar con una monarquía que les había propuesto comer pasteles, ya que 

no había pan. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/opinion/pascal-beltran-del-rio/todas-las-corcholatas-del-presidente/1459915
https://www.excelsior.com.mx/opinion/jorge-fernandez-menendez/criminales-empoderados-y-vacios-de-autoridad/1459913
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ALICIA SALGADO 

Prosa coquetea con Visa Inc 

¿Y por qué no?... Le comenté que Visa México, de Luz Adriana Ramírez, obtuvo la 

autorización, desde marzo del año pasado, para operar como switch de pagos 

nacional y, unos meses antes, también fue autorizada MasterCard, que lidera la 

activísima Laura Cruz, como cámara de compensación por el Banco de México, de 

Alejandro Díaz de León. 

Cualquiera de estas dos cámaras de compensación pueden ser socias del switch 

Prosa, que dirige Salvador Espinosa, pero le comenté recientemente que, más que 

vender, los cinco bancos propiedad de Prosa querían encontrar un socio estratégico 

que les asegure maximizar el negocio a futuro, aporte capital, tecnología, 

conocimiento y opere el negocio de manera independiente a los bancos que son 

socios, más cuando la tecnología de pagos digitales no supone la desaparición de 

canales tradicionales, sino proyectar el sistema hacia el resto del siglo XXI. 

 

EL CONTADOR 

El Contador 

1.  Plerk, dirigida en México por Antonio Martínez, levantó una ronda de inversión 

por un millón de dólares que servirá para ampliar su penetración del mercado y 

ayudar a las empresas a ofrecer a los trabajadores un modelo laboral más flexible. 

Esto, porque esa plataforma digital cuenta con herramientas para cumplir con la 

reciente reforma a la Ley Federal del Trabajo, la cual establece, entre otras cosas, 

que las compañías deben pagar por internet, electricidad y cualquier otra 

herramienta de trabajo remoto de sus empleados. Esta plataforma fue lanzada a 

principios de este año y ya tiene presencia en ocho países de América Latina con 

más de tres mil usuarios. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.dineroenimagen.com/alicia-salgado/prosa-coquetea-con-visa-inc/135443
https://www.dineroenimagen.com/el-contador/el-contador/135436
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MARICARMEN CORTES 

“No basta con hacer las cosas bien, hay que anunciarlas bien”: Herrera 

En una de sus últimas entrevistas como secretario de Hacienda, Arturo Herrera, 

quien mañana concluye su gestión, informó que mientras espera su ratificación 

como gobernador del Banco de México dará una cátedra sobre política monetaria 

en el Colegio de México. Su nombramiento tiene que ser aprobado por el Senado y 

el primero de enero de 2022 asumirá la gubernatura del banco central en sustitución 

de Alejandro Díaz de León. 

Al hacer un análisis sobre su gestión como secretario de Hacienda, Herrera 

reconoce que la mayor parte de sus dos años al frente de la SHCP le tocó enfrentar 

la crisis por la pandemia de covid-19 y considera como un acierto el que se haya 

apostado para la recuperación económica, no en otorgar estímulos fiscales a las 

empresas afectadas por el confinamiento, sino a la compra de vacunas. 

 

 

 

 

JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA 

Pinche oposición, no existe 

No hay duda que el único que marca, y llena, la agenda nacional es el presidente 

López Obrador ante la falta de oposición. 

Su más reciente movimiento, que no el último, lo hizo con el salto hacia delante al 

abrir la carrera presidencial para 2024, cuando no ha cumplido la primera mitad de 

su gobierno, y desde su plataforma de Palacio Nacional, dando nombres y luego 

ampliando la lista de los presidenciables a todos: los del gabinete, los gobernadores, 

los dirigentes legislativos, a todos, todos, toditos, dijo, presumiendo que tiene 

candidatos para dar y prestar, para echar para arriba, a diferencia de la oposición 

ausente de la escena política. 

 

 

 

 

 

https://www.dineroenimagen.com/maricarmen-cortes/no-basta-con-hacer-las-cosas-bien-hay-que-anunciarlas-bien-herrera/135438
https://www.dineroenimagen.com/maricarmen-cortes/no-basta-con-hacer-las-cosas-bien-hay-que-anunciarlas-bien-herrera/135438
https://www.milenio.com/opinion/joaquin-lopez-doriga/en-privado/pinche-oposicion-no-existe
https://www.milenio.com/opinion/joaquin-lopez-doriga/en-privado/pinche-oposicion-no-existe
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TRASCENDIÓ 

Trascendió 

Que mientras algunos levantan la mano para suceder a AMLO, otros ya piensan en 

su retiro, como la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, quien dijo ayer 

en la Cámara de Diputados que terminando su gestión se va a jubilar. En cambio, 

quien sigue muy contento es el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo 

Monreal, por la declaración del Presidente en el sentido de ampliar a “dirigentes 

parlamentarios” la lista de posibles gallos. 

Que para hoy se espera una sesión maratónica en el Consejo General del INE, 

encabezado por Lorenzo Córdova, pues se discutirán y aprobarán unas 110 

sanciones contra partidos nacionales por infracciones en materia de fiscalización en 

el pasado proceso, entre las que se incluyen castigos por irregularidades en los 

comicios que favorecieron a Alfonso Durazo, Ricardo Gallardo y Samuel García. 

 

CARLOS PUIG 

Preguntas a la pregunta de la Suprema Corte 

El primero de agosto, como ha quedado claro, los ciudadanos mexicanos 

enfrentarán un ejercicio, en principio, esencial para cualquier democracia: la 

consulta popular. 

Pero como solemos hacer en el país, nuestra consulta es un batidero. Quien pidió 

la consulta y más la promueve, el presidente, dice que la pregunta es una. 

 

 

HÉCTOR AGUILAR CAMIN 

Futureando: el oficialismo y la oposición 

Las cábalas del futurismo mexicano de estos días versan sobre la candidatura del 

oficialismo que definirá el Presidente, tal como ha dicho él mismo: “Ya no hay 

tapados, yo soy el destapador y mi corcholata favorita va a ser la del pueblo” 

(MILENIO, 12/7/21). 

El Presidente ha dicho ya los nombres de quienes pueden ser sus abanderados, 

gran palabra del periodo del futurismo clásico (1946-1994). Salvo que una regla del 

juego futurista clásico es no creer en las señales obvias que manda el Presidente, 

sino recibirlas como fintas para ocultar su verdadero juego, o bien, por el contrario, 

para “engañarnos con la verdad”. 

https://www.milenio.com/opinion/editoriales/trascendio-nacional/trascendio_1067
https://www.milenio.com/opinion/editoriales/trascendio-nacional/trascendio_1067
https://www.milenio.com/opinion/carlos-puig/duda-razonable/preguntas-a-la-pregunta-de-la-suprema-corte
https://www.milenio.com/opinion/carlos-puig/duda-razonable/preguntas-a-la-pregunta-de-la-suprema-corte
https://www.milenio.com/opinion/hector-aguilar-camin/dia-con-dia/futureando-el-oficialismo-y-la-oposicion
https://www.milenio.com/opinion/hector-aguilar-camin/dia-con-dia/futureando-el-oficialismo-y-la-oposicion
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CARLOS MARIN 

Testimonios del desastre cubano 

as movilizaciones en Cuba contra la dictadura fueron alentadas boca a boca y a 

través de las redes sociales. Los primeros tuits que salpicaron el ciberespacio 

comenzaron como chipichipi que, cuando el gobierno reparó en que se había vuelto 

tormenta, le bajó el switch al internet en toda la isla. 

Por el querido Roberto López, gran periodista de MILENIO, me enteré de que la 

arreglista y cantante Haydée, la hija de Pablo Milanés, había subido este tuit: El 

pueblo cubano se ha expresado y ha salido pacíficamente a la calle con sus 

demandas. El gobierno tiene la obligación de escucharlo. Es inadmisible que las 

autoridades estén convocando a un enfrentamiento entre cubanos. Basta ya de 

represión, basta ya de violencia!!! 

 

 

 

CONFIDENCIAL 

Pactos secretos en la 4T 

Son tan herméticos los pactos secretos en la 4T que ni ellos mismos los conocen. 

Por eso, muy sorprendido se vio ayer al jefe de la bancada de Morena en San 

Lázaro, Ignacio Mier, cuando se enteró que la “burbuja” morenista en el Senado, 

encabezada por Ricardo Monreal y Eduardo Ramírez, pactó con el PRI diferir sin 

fecha definida la convocatoria a un periodo extraordinario de sesiones para 

desaforar a los diputados de Morena, Saúl Huerta, y del PT, Mauricio Toledo. 

Apenas unos minutos antes Mier celebraba y aseguraba que se autorizaría ayer 

mismo ese periodo extra... 

Ya quedó más que claro que la jefa de Gobierno echó a andar su campaña y tiene 

afinada su maquinaria de porristas que, a la vez, se aprestan a abuchear a Mario 

Delgado en la CDMX. Lo cierto es que, si así como operan las rechiflas –a quien, 

bien o mal, condujo a la victoria en 11 de 15 gubernaturas– hubieran hecho su 

trabajo en la ciudad, quizá Morena en la capital no habría perdido tantas alcaldías. 

Mientras, que sigan los hurras a Claudia Sheinbaum, ¿verdad? 

 

 

 

https://www.milenio.com/opinion/carlos-marin/el-asalto-la-razon/testimonios-del-desastre-cubano
https://www.milenio.com/opinion/carlos-marin/el-asalto-la-razon/testimonios-del-desastre-cubano
https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/confidencial/2021/07/13/pactos-secretos-en-la-4t/
https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/confidencial/2021/07/13/pactos-secretos-en-la-4t/
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DARÍO CELIS 

El Chárter del amor 

Mañana vence el plazo para que los interesados en financiar la reestructura de 

Aeroméxico presenten ofertas vinculantes. 

Le adelanté que básicamente hay dos tiradores que se animaron a sustituir el 

préstamo que en dos bloques aportó el fondo neoyorquino Apollo Global 

Management, que preside Marc Rowan. 

 

 

RAYMUNNDO RIVA PALACIO 

La venganza de los duros 

Hay una purga de moderados en los círculos cercanos al presidente Andrés Manuel 

López Obrador. Los duros, que fueron los grandes perdedores en las elecciones del 

6 de junio, han cerrado filas para reagruparse y evitar que ese sector radical del 

Presidente siga perdiendo fuerza. Las acciones de los radicales van desde el 

desplazamiento de cuadros que habían servido como atemperadores del mal humor 

del Presidente, hasta la intensificación de ataques y difamaciones contra la prensa 

independiente. Las figuras claves que encabezan estas acciones son Alejandro 

Esquer, el secretario particular del Presidente, y Jesús Ramírez Cuevas, su vocero, 

el principal animador del mal humor presidencial. 

Dos importantes funcionarios en la primera parte del sexenio fueron bloqueados y 

desplazados por los duros. El primero, expulsado del grupo compacto de Palacio 

Nacional por intrigas de Esquer, fue Gabriel García Hernández, quien durante años 

trabajó directamente con López Obrador estrategias electorales, y recientemente 

destituido como coordinador de los superdelgados. Su salida sorprendió a muchos 

en Palacio Nacional, que no la esperaban. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/dario-celis/2021/07/14/el-charter-del-amor/
https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/dario-celis/2021/07/14/el-charter-del-amor/
https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/raymundo-riva-palacio/2021/07/13/la-venganza-de-los-duros/
https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/raymundo-riva-palacio/2021/07/13/la-venganza-de-los-duros/
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SALVADOR CAMARENA 

¿Y el PAN, de dónde va a sacar corcholatas? 

En 2000, el PAN ganó la Presidencia de la República porque su candidato leyó bien 

lo que querían los mexicanos, comenzó a chambear muy temprano por ello, se 

rodeó de un equipo capaz y tuvo un partido consolidado. Para 2006, los panistas 

armaron unas primarias que calentaron el ambiente blanquiazul y el de la política 

nacional mucho más allá de lo que inspiraban sus entonces dos precandidatos. 

¿Qué hará Marko Cortés para posicionar a su organización, y a algún eventual 

candidato, de cara al 2024? Esperemos, para empezar, que lo que haga no sean 

barbaridades como nombrar a Jorge Romero en la coordinación de San Lázaro. 

Los morenistas no se pueden quejar. El presidente López Obrador lo hizo de nuevo 

y ya todo mundo habla que si Marcelo, de que si Claudia, de que qué hará Monreal. 

Como si no existiera la Línea 12 descarrilada, como si no estuviera claro que el 

gobierno de AMLO es disfuncional de una manera que genera problemas antes que 

solucionarlos. Pero qué importa la realidad cuando uno puede soñar. Sobre todo si 

ese uno es partidario de que ganen los mismos del 2018. 

 

 

ROBERTO AGUILAR 

Momento Corporativo | Emisoras, lo que nos depara el segundo trimestre 

Más allá del efecto aritmético que favorecerá los resultados del segundo trimestre 

de las emisoras que cotizan en la BMV que dirige José Oriol Bosch, hay otros 

factores que jugarian a favor de las cifras y las acercarían a los niveles previos a la 

pandemia; manejo financiero para mejorar la rentabilidad; mejor desempeño 

operativo; y un efecto cambiario positivo por la apreciación del peso, que impulsaría 

las ganancias netas del trimestre. Y para el área de análisis bursátil de Banorte, uno 

de los primeros sectores beneficiados sería aeropuertos, transporte, petroquímico, 

industriales, minería e infraestructura, mientras que las emisoras de servicios y 

comercio especializado retomarían la generación de utilidades netas y operativas. 

En las empresas que anticipan un mejor desempeño destaca Asur, Gap, Oma, 

Alpek, Alfa, Grupo México, y Pinfra, entre otros. Del otro lado, Fibra Plus, GCC y 

Terra, no tendrían las mejores cifras, principalmente por el efecto cambiario 

negativo. Sin embargo, Banorte también advirtió que también se deben considerar 

en el entorno una mayor inflación y el aumento de la tasa de referencia. 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/salvador-camarena/2021/07/13/y-el-pan-de-donde-va-a-sacar-corcholatas/
https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/salvador-camarena/2021/07/13/y-el-pan-de-donde-va-a-sacar-corcholatas/
https://www.elsoldemexico.com.mx/analisis/momento-corporativo-emisoras-lo-que-nos-depara-el-segundo-trimestre-6960752.html
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Pepe Grillo 

Límites a magistrado Vargas en el TEPJF 

hasta ahora, todo fue que los asuntos llegaban al Tribunal Electoral del Poder 

Judicial de la Federación y el Presidente del mismo, José Luis Vargas, apartaba 

aquellos de relevancia extrema, con jiribilla política evidente, y luego los turnaba a 

quienes consideraba magistrados aliados. 

De allí que desde junio pasado la magistrada Janine Otálora y sus colegas Felipe 

de la Mata, Felipe Fuentes, Indalfer Infante y Reyes Rodríguez propusieran un 

método de reparto de tarea que evitara estas manitas inquietas en la administración 

de la justicia electoral. 

 

 

Federico Arreola 

Marcelo y Samuel: carnes asadas de derecha… pero la izquierda tiende al 

veganismo 

Se originaron en Inglaterra dos de los movimientos más auténticamente 

revolucionarios que ha conocido la humanidad: el futbol y el veganismo. 

El futbol ha hecho inútil la guerra, al menos en el Viejo Continente. Y es que, como 

dijo Paul Auster, se trata más que de una juego, de un milagro que ha permitido a 

Europa odiarse sin destruirse. Sin duda, un avance de dimensiones históricas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.cronica.com.mx/notas-limites_a_magistrado_vargas_en_el_tepjf-1195109-2021
https://www.sdpnoticias.com/opinion/federico-arreola-marcelo-y-samuel-carnes-asadas-de-derecha-pero-la-izquierda-tiende-al-veganismo/
https://www.sdpnoticias.com/opinion/federico-arreola-marcelo-y-samuel-carnes-asadas-de-derecha-pero-la-izquierda-tiende-al-veganismo/
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Rozones 

No paran pugnas de Morena en Guerrero 

Y es en Guerrero en donde las pugnas entre morenistas no terminan, a pesar de 

que la elección ya quedó atrás. Prueba de ello, nos comentan, fue el “fuego amigo” 

lanzado por el diputado Luis Enrique Ríos Saucedo, voz del ala de los hermanos 

Pablo e Irma Eréndira Sandoval, en el sentido de que no dejarán que el gobierno 

“tenga dos cabezas cuando se eligió una”.  

Las que se apuraron a cerrar filas con Evelyn Salgado fueron las alcaldesas saliente 

y entrante de Acapulco, Adela Román y Abelina López Rodríguez, respectivamente. 

La primera acusó al legislador local de no tener autoridad moral y de hacerle daño 

al partido, mientras que la segunda celebró la madurez con la que Evelyn acomete 

la responsabilidad y, dijo, “la veo tomando decisiones”. Habrá que ver si el fuego 

amigo amaina o en una de ésas con el calor guerrerense se prende más. Uf. 

 

Javier Solórzano 

Cuando su destino les alcance 

Dentro de las muchas prisas en las que anda el Presidente le ha aparecido una 

más, apurar los tiempos de la sucesión.  

El Presidente parte con razón de que seguramente su partido conservará la 

Presidencia y la mayoría, por más relativa que sea, en el Congreso. Es probable 

que al echar a andar su fortalecida maquinaria quiera obligar a la oposición a 

mostrar sus endebles cartas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/opinion/columnas/rozones-l/paran-pugnas-morena-guerrero-442850
https://www.razon.com.mx/opinion/columnas/javier-solorzano-zinser/destino-les-alcance-442851
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Bibiana Belsasso 

A un año del regreso de Lozoya 

Emilio Lozoya Austin está cumpliendo un año de haber sido detenido en España y 

negociado su regreso a México. Tal parece que esos tratos para que se decidiera 

llegar a nuestro país, han sido muy benéficos para el exdirector de Pemex, y para 

crear el circo a fin de desviar la atención y tener denunciados a todos los que la 4T 

considera sus enemigos. 

Se ha engañado desde su llegada al aeropuerto a la Ciudad de México, cuando se 

montó un operativo para supuestamente llevarlo al penal, y acabó en una suite del 

Hospital Ángeles, porque según las autoridades mexicanas, el señor se sentía mal 

y tenía anemia. 

 

Ángeles Aguilar 

Obra pública cuesta abajo y menos para salud y educación 

Poderoso caballero “Don Dinero”… Detrás de cada puente, camino, escuela u 

hospital existen recursos para su edificación. De ahí la importancia de la inversión. 

Sin embargo, en los últimos años el grifo de esos capitales se ha cerrado. Entre 

2015 y 2019 la formación de capital privado y los flujos derivados por la Inversión 

Extranjera Directa (IED) cayeron en 3.9% y 24.4%, respectivamente. 

 

Arturo Damm 

Empleo formal 

En junio se crearon, en el sector formal de la economía, 65 mil 936 nuevos empleos, 

con los cuales sumaron 20 millones 175 mil 380 puestos de trabajo formal. ¿Mucho 

o poco? Comparemos. 

En noviembre de 2018, último mes del sexenio de Peña Nieto, y punto de partida 

del gobierno de AMLO, el número de empleos formales fue 20 millones 457 mil 926. 

En junio pasado los empleos formales resultaron 282 mil 546 por debajo de aquella 

cifra, un 1.9 por ciento, algo que puede atribuirse al Efecto Covid, sobre todo al 

cierre parcial de la economía en abril y mayo del año pasado. 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/opinion/columnas/bibiana-belsasso/ano-regreso-lozoya-442823
https://www.razon.com.mx/opinion/columnas/angeles-aguilar/obra-publica-cuesta-abajo-salud-educacion-442819
https://www.razon.com.mx/opinion/columnas/arturo-damm-arnal/formal-442843
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Marco A  Mares 

Adeuda Insabi 4,200 mdp a laboratorios 

El Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi) adeuda a los laboratorios de 

medicamentos en México ¡4,200 millones de pesos! 

Como no se había visto en la historia, la deuda de Insabi, principalmente con los 

laboratorios ha crecido y se ha acumulado entre el 2019 y 2020. Para el año 2021, 

el gobierno prácticamente no ha comprado medicinas. 

 

La gran Carpa 

Tren 

Varias empresas mexicanas de salud están preocupadas por el incumplimiento de 

pagos del INSABI, quién desde el 2019 solicitó servicios y medicamentos por más 

de 2,000 millones de pesos y que al día de hoy no ha pagado. Este adeudo ha 

lastimado las finanzas de estas empresas y ha paralizado la producción de sus 

productos, ya que tuvieron que acudir a solicitar préstamos para cumplir con los 

compromisos que hicieron con el INSABI. Ante esta desconcertante falta de pagos, 

las empresas confían en los nuevos secretarios de Hacienda y de la Función Pública 

para que actúen y resuelvan este grave problema. 

 

 

¿Será? 

Pagó con millas 

Nos aclararon que el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, Santiago Nieto, 

pagó su vuelo en clase Premier de Guatemala a México con puntos acumulados por 

sus vuelos. ¿Será? 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/opinion/Adeuda-Insabi-4200-mdp-a-laboratorios-20210714-0022.html
https://www.eleconomista.com.mx/opinion/La-Gran-Carpa-20210714-0025.html
https://www.24-horas.mx/2021/07/14/pago-con-millas/
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Dinero 

Confiado por la falta de candidatos de oposición, el jefe real de Morena, Andrés 

Manuel López Obrador, decidió airear el proceso de selección del candidato (o 

candidata) a sucederlo. Es el camino opuesto al tapadismo que siguieron sus 

antecesores priístas. Ha mencionado a seis probables, pero van punteando tres: 

Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Tatiana Clouthier. Alentados por las nuevas 

circunstancias, ya están haciendo sus primeros movimientos. Ebrard expresó su 

interés en participar, pero sin distraerse de sus responsabilidades de canciller. Me 

daban por muerto, me han matado políticamente muchas veces, pero aquí estamos. 

Vamos a participar respetando las reglas del juego, dijo. Sheinbaum hizo un 

movimiento en su equipo: designó a Martí Batres como su segundo de a bordo en 

el gobierno de la ciudad. Hay una coincidencia entre ellos. En diferentes tiempos 

han enfrentado a Ricardo Monreal, el aspirante ignorado en las corcholatas de 

López Obrador. Monreal perdió la batalla por el gobierno de la capital ante la 

candidata de Morena, pero se indisciplinó, ya buscaba otro partido para que lo 

postulara, fue entonces que recibió como premio de resignación la coordinación de 

los senadores en la Cámara Baja. Por su lado, Bartres sufrió el rechazo de Monreal 

para seguir ocupando la presidencia del Senado. Pero las tareas del nuevo 

funcionario capitalino son más amplias: llevar el diálogo con la asamblea y los 

nuevos gobiernos opositores en las alcaldías perdidas en junio. Tiene un riesgo 

el juego de las corcholatas que ha iniciado López Obrador: pueden llegar muy 

desgastadas a 2024. 

 

Astillero 

Durante la larga predominancia del priísmo en la política nacional, el presidente de 

la República en turno mantenía celosamente en secreto el nombre de quien sería 

designado candidato a la sucesión. 

En tanto llegaba ese momento, el habitante de Los Pinos solía jugar a las 

adivinanzas políticas en los medios de comunicación y a la exposición o supresión 

de presuntas candidaturas que al final quedarían desinfladas cuando el Dedo 

Supremo se posara en el destinatario elegido, al cual el aparato gubernamental 

convertiría de manera automática en presidente de la República, al menos hasta 

que Ernesto Zedillo Ponce de León hizo todo lo que le era posible para que en 2000 

llegara al poder el desastroso Vicente Fox. 

 

 

https://www.jornada.com.mx/2021/07/14/opinion/006o1eco
https://www.jornada.com.mx/2021/07/14/opinion/008o1pol
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Rayuela 

 

 

Editorial 

Semar: disculpa necesaria 

Por conducto del contralmirante Ramiro Lobato Camacho, la Secretaría de Marina 

(Semar) ofreció ayer disculpas públicas a familiares y sobrevivientes de 

desapariciones forzadas y ejecuciones extrajudiciales perpetradas en Tamaulipas, 

entre febrero y mayo de 2018, por efectivos de una unidad de operaciones 

especiales de esa dependencia. 

Esta institución del Estado mexicano lamenta profundamente esta situación, por lo 

que se compromete a continuar colaborando ampliamente con las autoridades, así 

como a agotar todos y cada uno de los recursos necesarios en el ámbito de nuestra 

competencia, implementando las medidas hacia el pleno acceso a la justicia, señaló 

el mando castrense. 
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